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https://www.100test.com/kao_ti2020/467/2021_2022__E5_A4_96_

E8_B4_B8_E4_B8_9A_E5_c67_467237.htm （1）AはBをする（

主）BはAにされる（被） 例 先生は学生たちをほめました 

学生たちは先生にほめました （2）AはBの物をする（住）B

はAに物をされる（被） 例 犬は私の手をかみました 私は犬

に手をかまれました （直接受影响的是B，而不是归B所有的

东西，所以被动句中B作主语） （3） （Aが）をBするBがさ

れる 例 今日お茶の会きます。 今日お茶の会がかれます。 

当A为公众团体组织等或不明确，不必要提及的动作主体时

，常用这个[Bがされる]的被动态，[Aに] 省略 （4） Aがする

（自动词主动态）Aにされる（被动） 例 あの子はに死なれ

て、困っています。 あの子はが死んでいるので、困ってい

ます。 利用自动词的被动态形式，表示父母的去世，给孩子

带来的不利影响。翻译时要用主动态来翻译。 个人归纳就是

：自动词本身就有被动的含义。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


